



Pièces	4 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	MZIL0SJ2311
Prix	8 900 €

Nice

Appartement à louer (06000)

Situé à l'avant-dernier étage de la résidence historique Le Regina, adresse emblématique du quartier de Cimiez, cet appartement d'environ 200 m² bénéficie d'une position dominante offrant une vue panoramique remarquable sur Nice et la Méditerranée. Les volumes généreux de l'appartement comprennent de belles pièces de réception, trois chambres, deux salles de bains, ainsi que des hauteurs sous plafond qui renforcent la sensation d'espace et de prestige. Calme, lumière et élégance caractérisent cet intérieur au potentiel rare. La résidence, véritable symbole de l'architecture niçoise, propose à ...

Located on the penultimate floor of the historic Le Regina residence, an emblematic landmark in the prestigious Cimiez district, this exceptional apartment of approximately 200 sqm enjoys a commanding position with sweeping panoramic views over Nice and the Mediterranean Sea. The property features generous volumes, including elegant reception rooms, three bedrooms, two bathrooms and impressive ceiling heights that enhance the sense of space and refinement. Peace, light and timeless elegance define this interior with remarkable potential. A true symbol of Niçois architectural heritage, the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

